
 Diskussion zu AMD Grafikkarten unter
Catalina???
Erledigt
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Von den hier genannten Karten bleibt die VII immer noch die stärkere Karte und ist für
Videoschnitt ideal.
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